

VLK Hessen

DR. DIERK MOLTER ZUM STADTRAT IN DARMSTADT GEWÄHLT

19.09.2006

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Darmstadt hat in ihrer Sitzung 19 September 2006 unser Mitglied im Vorstand der VLK-Hessen Dr. Dierk Molter zum hauptamtlichen Stadtrat der Wissenschaftsstadt Darmstadt gewählt. Dr. Dierk Molter wird neuer Schuldezernent und tritt sein Amt am 1. 1. 2007 an.

Die VLK-Hessen gratuliert Dr. Dierk Molter recht herzlich zu seiner Wahl und wünscht ihm für seine neue Tätigkeit als Schuldezernent viel Erfolg.